
EL PLURAL

1. Artículos indeterminados.                 Artículos determinados.

masculino Femenino Masculino femenino
Singular el la un una
plural los las unos unas

El artículo concuerda con el nombre en género y número.

2. Nombres.

a). Normalmente se añade –s.
b). Si acaba en consonante (l, r, n,…) o en “í, ú,” se añade –es.
c). Si el nombre acaba en s, el plural es igual que el singular.

3. Adjetivos.

Las mismas reglas que para el nombre, con el que concuerdan en género y número.

4. Verbos.

Los verbos también tienen plural. Si un verbo es plural, también lo es su sujeto. Como los
verbos tienen tres personas, también tienen tres sujetos.

Yo soy Nosotros somos
Nosotras somos

Tú eres Vosotros sois
Vosotras sois

Él es
Ella es

Usted es

Ellos son
Ellas son

Ustedes son

5. Pronombres.

Nosotros = yo + tú
Vosotros= Tú + él (+ ella)
Ellos= Él + él (+ ella)
Ellas= ella + ella
Ustedes= usted + usted


